

NOVEDAD

SABORES DE ITALIA

Italia Roma, Florencia.

PROGRAMA INDIVIDUAL • MUSEOS VATICANOS • VISITA GASTRONÓMICA POR EL TRASTEVERE CON DEGUSTACIONES • CLASE DE COCINA DE LA VERDADERA PASTA • VISITA DE LA REGIÓN VINÍCOLA DE CHIANTI CON CENA DE PRODUCTOS TÍPICOS DE LA TOSCANA Y VINOS DE LA REGIÓN • CATA DE VINOS EN MONTALCINO Y MONTEPULCIANO • DEGUSTACIÓN DE QUESOS EN PIENZA

Dos ciudades imprescindibles en cuanto a cultura se refieren; dos urbes con una riqueza gastronómica increíble. Dos joyas para visitar.

4 noches en **Roma**

4 noches en **Florencia** — Regreso a **España**

9 DÍAS
DESDE 2.145€

> **Tasas y carburantes incluidos**



CATAI DESCUBRE EL
MUNDO QUE
IMAGINAS





CATAI DESCUBRE EL MUNDO QUE IMAGINAS

Día 1 España / Roma

Salida en vuelo con destino Roma. Llegada, recepción y traslado al hotel. Comienza a familiarizarte con esta asombrosa y sorprendente ciudad. Alojamiento.

Día 2 Roma

Pensión completa. Presentación en el punto de encuentro para iniciar una visita regular a la antigua Roma y el Vaticano, incluyendo dos de los más famosos lugares de Roma. Por la mañana podrás admirar el Coliseo, símbolo de los tiempos de la Antigua Roma, El Palatino, lugar de origen de la ciudad, y el Foro Romano, el área arqueológica más hermosa e importante del mundo. Tras el almuerzo, nuestro recorrido continúa con la visita a los Museos Vaticanos, una de las colecciones de arte más importantes del mundo. El itinerario incluye el Aula de Pio Clementino, el Mirador de Laocoonte y Apolo, la Galería de los Candelabros, la Galería de los Tapices, la Galería de los Mapas y la

Capilla Sixtina para admirar los frescos de Miguel Ángel, una de las obras de arte más famosas de todos los tiempos. Desde el Museo saldrás directamente a la Basílica de San Pedro, la iglesia cristiana más importante del mundo, para admirar, entre otros, la obra maestra de Miguel Ángel, La Piedad, y el impresionante altar Baldaquín de Bernini. La visita finaliza en la Plaza San Pedro, dominada por la imponente Cúpula de Miguel Ángel y rodeada por la célebre doble columnata de Bernini. Por la noche, cena en el restaurante Pasta e Vino.

Día 3 Roma

Desayuno. Presentación en el punto de encuentro para el inicio de esta visita gastronómica. Roma es famosa en todo el mundo por su historia, donde su arte y cultura se entrelazan en un abrazo atemporal. Sin embargo, también es admirada por su rica tradición culinaria, donde cada plato cuenta una historia y cada sabor es un viaje lleno de significado. Prepárate para

explorar la historia de Roma a través del arte de la mesa, con platos que llevan la herencia de un legado culinario que resistió la prueba del tiempo. Nuestro viaje comienza en Trastevere, uno de los barrios más antiguos y hermosos de la Ciudad Eterna. Famoso por sus calles adoquinadas y su atmósfera bohemia, la belleza única de pasear por sus estrechos callejones y perderse lentamente en su laberinto de pasajes es una experiencia sin igual. La primera parada en Trastevere es para probar dos imprescindibles de la tradición culinaria romana: el famoso "suppli", croquetas de arroz crujientes rellenas de mozzarella derretida, y los icónicos "fiori di zucca alla romana", delicadas flores de calabacín rellenas de queso y anchoas, ligeramente rebozadas y fritas a la perfección. Acompaña estas delicias con una copa de vino local para una experiencia auténtica e inolvidable. Nuestro itinerario en Trastevere nos lleva también a una panadería local para saborear la famosa "pizza bianca". Esta crujiente pizza,

a menudo servida con aceite de oliva y sal, es un ícono romano. En nuestra degustación, la acompañaremos con embutidos locales o la famosa porchetta, otra tradición romana. Después de deleitar nuestro paladar en Trastevere, cruzaremos el pintoresco río Tíber para llegar a la Isla Tiberina. Admira el panorama a lo largo del puente y prepárate para descubrir los sabores de la cocina judía. Sumérgete en la rica tradición culinaria del Ghetto judío, uno de los más antiguos del mundo y una parada fundamental en cada visita a Roma. En una ostería local, saboreamos "carciofi alla giudia", alcachofas fritas a la perfección, una especialidad con raíces antiguas en la cocina judía romana. Habrá otros platos típicos para disfrutar, como la famosa "amatriciana" y "cacio e pepe", todo acompañado de una buena copa de vino local. El recorrido termina con un toque dulce en una renombrada heladería. Elige entre una amplia gama de sabores artesanales y disfruta del gelato italiano.



CATAI

DESCUBRE EL
MUNDO QUE
IMAGINAS

Día 4 Roma

Media pensión. Presentación en el punto de encuentro para participar en una experiencia donde aprenderás los secretos de la elaboración de la pasta en una clase de cocina ubicada en "Lo Studio", en el barrio de Trastevere, donde tendrás la oportunidad de aprender todos los secretos de la verdadera pasta hecha a mano, desde su inicio hasta su degustación. Durante la clase se elaborarán dos tipos de la pasta más conocida: ravioli y cavatelli. Al final disfrutarás de un almuerzo basado en la comida que has preparado con tus propias manos, seguida de un delicioso postre y bebiendo un buen vino italiano en una encantadora mesa rodeada de fotos de las estrellas de cine italianas más populares.

Día 5 Roma / Florencia

Media pensión. Traslado opcional a la estación de tren. Salida hacia Florencia. Llegada a la ciudad de los Medicis y traslado opcional al hotel. Tarde libre para pasear por la ciudad creada por Dante, Petrarca, Miguel Ángel y Rafael. Por la noche, cena en el restaurante Baldovino Bistró.

Día 6 Florencia

Desayuno. Presentación en el punto de encuentro para realizar un vívido recorrido por Florencia entre arte, magníficas plazas y obras

maestras del Renacimiento. Comenzamos el día con un recorrido a pie por Florencia que incluye sus plazas y monumentos más fascinantes, paseando por las históricas calles de la ciudad para llegar a Piazza Duomo, donde aprenderás los secretos de la majestuosa Catedral, la inconfundible Cúpula de Brunelleschi, el Campanario de Giotto y la belleza del Baptisterio con sus puertas de bronce dorado (incluida la famosa Porta del Paradiso). Durante el recorrido a pie descubriremos la Casa de Dante y la pequeña iglesia donde, según la leyenda, se enamoró de Beatrice a primera vista. Luego admiraremos el distrito medieval de Florencia y aprenderemos qué son las "casas torre" y cómo la antigua nobleza florentina las usó para demostrar su poder y grandeza a sus enemigos. Admira la Piazza della Repubblica, con sus elegantes cafés y arcadas, y la Piazza della Signoria, el corazón de la ciudad. La siguiente parada será la Galería della Accademia, famosa por la escultura "David" de Miguel Ángel, así como por algunas de sus obras de arte inacabadas, que incluyen los Prisioneros, San Matteo, la Pietà di Palestrina entre otras.

Día 7 Florencia (Siena)

Media pensión. Mañana libre. Por la tarde, presentación en el punto de encuentro para disfrutar de una experiencia única entre arte

medieval, paisajes de Chianti y sabores toscanos durante una visita regular de medio día. Salida a primera hora de la tarde para llegar a Siena, famosa localidad por sus encantadoras colinas y viñedos. Disfruta de tiempo libre en Siena respirando el ambiente medieval que te rodea, paseando por sus estrechas calles y admirando el magnífico patrimonio artístico de esta ciudad, ejemplificado por la Catedral gótica y la impresionante Torre del Mangia, que se alza en la impresionante y mundialmente famosa Piazza del Campo. Admira la puesta de sol desde un maravilloso lugar panorámico. El recorrido continúa visitando una finca vinícola típica en el corazón de la zona de Chianti, entre las famosas colinas y viñedos toscanos, donde se servirá una deliciosa cena a base de productos típicos toscanos como salami, bruschetta y otras delicias únicas. La cena se acompañará de vinos seleccionados personalmente por los expertos propietarios de la bodega. La manera perfecta de terminar una tarde perfecta en medio de Chianti, antes de regresar a Florencia.

Día 8 Florencia (Montalcino – Pienza – Montepulciano)

Desayuno. Presentación en el punto de encuentro para participar en una excursión regular que experimenta el corazón de la Toscana visitando el encantador Val D'Orcia,

declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Explora las hermosas ciudades de Montalcino, Pienza y Montepulciano y disfruta de dos catas de vino diferentes saboreando el famoso queso Pecorino. El recorrido comienza con una sesión de cata de vinos en Montalcino, la tierra del mundialmente conocido vino Brunello. A continuación, subimos a la cima de la ciudad, donde una vista magnífica te dejará sin aliento: colinas soleadas, robles centenarios, olivares pintorescos, caminos rurales que serpentean a través de viñedos perfectos y cipreses aislados en lo alto de las colinas. La siguiente parada es Pienza, que se alza sobre una colina y domina todo el valle de Orcia con unas vistas extraordinarias. Disfruta de la sesión de degustación de quesos con el famoso queso Pecorino. La última parada será en Montepulciano, hogar de los famosos viñedos de Vino Nobile. Disfruta de tu segunda sesión de cata de vinos mientras visitas la mazmorra donde se almacena el vino bajo las antiguas paredes de la bodega antes de regresar a Florencia.

Día 9 Florencia / España

Desayuno. En función del horario del vuelo, tiempo libre para visitas o compras de última hora. Traslado opcional al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a España. Llegada.



CATAI

DESCUBRE EL MUNDO QUE IMAGINAS

Nuestros servicios

Vuelo de línea regular, clase turista (reservas en clases especiales). Hoteles indicados en la categoría seleccionada. Habitaciones estándar. Alojamiento y desayuno. 2 almuerzos (1 de ellos con vino) y 3 cenas (1 de ellas con vino). Visitas regulares especificadas, algunas de ellas con catas de productos o vinos típicos. Seguro de viaje.

Interesa saber

Precio desde basado en Iberia, clase A, para viajar en agosto en hoteles categoría C.

Tasas aéreas incluidas. IB: 40€.

Para el inicio de las excursiones los clientes deberán presentarse en el punto de encuentro a la hora indicada en la documentación de viaje.

En función del día de salida, el orden y operatividad de las excursiones puede verse alterado.

Las excursiones operaran siempre y cuando haya un mínimo de 2 personas en destino. Aún confirmadas las excursiones, si luego no se llega al mínimo requerido, las mismas se podrían cancelar. Esta notificación podrá ser informada en cualquier momento.

Algunos ayuntamientos podrán aplicar una tasa de estancia (City Tax) que deberá ser abonada directamente en destino.

Consultar suplemento en caso de viajar un solo pasajero.

Salidas

Diarias (1 abr-24 oct).

Notas de salida:

Iberia: Madrid.

Hoteles

	Cat. C	Cat. B	Cat. A
Roma. 4 noches	Priscilla 3★	BW Royal Santina 4★	Ambasciatori 5★
Florenia. 4 noches	Corona d'Italia 3★	Londra 4★	Santa María Novella 4★ Sup.

Hoteles previstos o de categoría similar.

La clasificación hotelera es la estimada por CATAI. Precio desde en base a mínimo 2 personas en habitación doble.